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ATA DA TRIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E OITO DE SETEMBRO DE DOIS MIL E 

QUINZE. 

 

Aos vinte e oito dias do mês de setembro de dois mil e quinze, às dezenove horas 

e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou 

a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 30ª Reunião Ordinária. Colocada em 

única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da Câmara de Dirigentes Lojistas 

de Carandaí para a inauguração da sede e coquetel em comemoração aos 25 anos de fundação, dia 

16/10/2015, às 20h, na sede da CDL. Ofício Circular IRB nº. 240/2015, do Tribunal de Contas do 

Estado de Minas Gerais, convidando para I Congresso Internacional de Controle e Políticas 

Públicas dia 06/10/2015, às 16h, no Minascentro. Ofício nº. 433/2015, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento nº. 147/2015 (cópia do Projeto de Lei nº. 169/1999). Ofício nº. 

440/2015, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei nº. 2052/2015 – Altera a redação 

do inciso VIII, do artigo 210, da Lei Complementar nº. 054/2007, de 09 de janeiro de 2007, que 

dispõe sobre o Estatuto dos Servidores Públicos Civis do Município de Carandaí. Ofício nº. 

443/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, apresentando o Projeto de Lei nº. 460/2015 – Dá 

denominação a logradouros no Bairro Coração Eucarístico. Ofício nº. 460/2015, da Vereadora 

Aparecida Baeta, apresentando o Projeto de Decreto Legislativo nº. 2/2015 – Concede o Título de 

Cidadania Honorária ao Senhor Geraldo Raimundo da Silva. Ofício nº. 461/2015, do Vereador Cor 

Jesus, apresentando Emenda Aditiva nº 6 ao Projeto de Lei nº. 2031/2015 - Dispõe sobre a 

abertura, conservação e manutenção da malha viária do município e contém outras providências. 

Indicação nº. 106/2015, do Vereador Naamã. Indicação nº. 107/2015, da Vereadora Aparecida 

Baeta. Indicação nº. 108/2015, do Vereador Geraldo. Requerimento nº. 176/2015, do Vereador 

Geraldo. Representação nº. 23/2015, do Vereador Murilo. Representação nº. 24/2015, do Vereador 

Murilo. Moção de Aplausos nº. 21/2015, da Vereadora Aparecida Baeta. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei nº. 2052/2015 à 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Lei nº. 460/2015 às 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. 

Encaminhou o Projeto de Decreto Legislativo nº. 2/2015 à Comissão Especial composta pelos 
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Vereadores Osmar, Welington e Murilo. Encaminhou a Emenda Aditiva nº. 6 ao Projeto de Lei nº. 

2031/2015 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Vereador Cor Jesus no 

uso do art. 139, do Regimento Interno, solicitou vista ao Veto Total ao Projeto de Lei nº. 456/2015 - 

Assegura às entidades que menciona o direito à utilização do espaço físico das unidades de ensino 

municipais, de quadras esportivas e outros prédios públicos e dá outras providências. O Presidente 

colocou o pedido de vista em votação e os Vereadores da Bancada da Oposição se abstiveram de 

votar se ausentando do Plenário. Em votação, o pedido de vista foi aprovado por cinco votos 

favoráveis. A seguir, colocou em única discussão a Indicação nº. 106/2015, do Vereador Naamã, 

apontando a necessidade de patrolamento e encascalhamento de estrada na localidade do Dombe. 

Os Vereadores Pedro Marconi, Geraldo, Naamã e Aparecida Baeta teceram comentários. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Indicação nº. 

107/2015, da Vereadora Aparecida Baeta, apontando a necessidade de melhorias na prestação de 

serviços de iluminação pública. A proponenete teceu comentários. Em única votação, foi aprovada 

por unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão a Indicação nº. 108/2015, do 

Vereador Geraldo, apontando a necessidade de melhorias em rede de esgoto no Bairro Praia. Em 

única votação, foi aprovada por unanimidade. Ato contínuo, colocou em única discussão o 

Requerimento nº. 176/2015, do Vereador Geraldo, solicitando ao Executivo Municipal informaçoes 

sobre as bancas de revistas e jornais que ocupam áreas públicas. Em única votação, foi aprovado 

por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Representação nº. 23/2015, do 

Vereador Murilo, solicitando ao Grupo Empresarial Saritur alteração do ponto de embarque e 

desembarque de passageiros no distrito Pedra do Sino. Os Vereadores Murilo, Pedro Marconi e 

Geraldo teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, colocou 

em única discussão a Representação nº. 24/2015, do Vereador Murilo, solicitando a Invepar 

Rodovias informações sobre as obras no distrito Pedra do Sino. Os Vereadores Murilo, Pedro 

Marconi, Cor Jesus e Naamã teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão a Moção de Aplausos nº. 21/2015, 

da Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada à Associação Promorar – APROMOC. Os 

Vereadores Aparecida Baeta e Cor Jesus teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Não havendo vereador inscrito na palavra livre, o Presidente passou à TERCEIRA 

PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e 

solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os 

edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte e uma 
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horas e vinte minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado 

eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata 

que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

 

Plenário Vereador Francisco Eustáquio Teixeira, 28 de setembro de 2015. 
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